

**DECLARATION DE CONFORMITE**

à la Directive européenne des Equipements Sous Pression 2014/68/UE - ART.4§3  
DECLARATION OF CONFORMITY according to Pressure Equipment Directive 2014/68/EU - ART.4§3

DDC-006 - REV.03

**Nom et adresse du Fabricant***Name and address of the manufacturer*

CARLY RCS - Z.I. de Braille - 69380 - LISSIEU - France  
Tél. : (33) 04 78 47 61 20 - Fax : (33) 04 78 47 33 63  
[www.carly-sa.fr](http://www.carly-sa.fr)

**Description de l'équipement sous pression***Description of the pressure equipment*

CRCY(C)  
EVCYAC 2 à 9  
EVCYDEAC 2 à 9  
FILTRY  
HCYCT(C)  
HCYCTR  
HCYVI(C)

HCYVP  
KRCY(C)  
TSCYS  
VCYL(C)  
VCYLS(C)  
VCYR

**Fluides du Groupe 2** (Classification des fluides suivant Art.13 de la directive 2014/68/UE) : CFC, HCFC, HFC, CO<sub>2</sub>, huiles et additifs associés.  
*Group 2 refrigerants* (Classification of the fluids in accordance with Art.13 of directive 2014/68/EU) : CFC, HCFC, HFC, CO<sub>2</sub>, oils and its additives.

**Produits conformes à la directive 2011/65/UE (RoHS)**  
*Products in accordance to the directive 2011/65/EU (RoHS)*

**Procédure d'Evaluation de la Conformité***Conformity assessment procedure followed*

Art. 4§3

**Normes harmonisées appliquées***Harmonized standards applied*

NF EN 378-2

**Autres spécifications techniques utilisées***Other technical standards and specifications used*

/

**Utilisation, entretien***Use, maintenance***Précautions d'utilisation et d'entretien des produits**

(Pour plus d'informations : Voir notre documentation technique ou notre site web : [www.carly-sa.fr](http://www.carly-sa.fr))

**Precautions for use and maintenance of products**

(More information : See Technical Documentation or website : [www.carly-sa.com](http://www.carly-sa.com))

Nous certifions que les appareils décrits ci-dessus sont conçus, fabriqués et contrôlés conformément à la Directive européenne des Equipements Sous Pression 2014/68/UE - "Annexe IV". Toute modification sur les produits non autorisée par CARLY rendra ce certificat nul.

*We certify that the pressure equipment described above does comply with the requirements of the Pressure Equipment Directive 2014/68/EU, "Annex IV". Any modification of the products without the approval of CARLY will involve the nullity of this certificate.*

A Lissieu, le 25/10/2018  
Lissieu, 10/25/2018

Le Constructeur, Eric Couturier,  
The Manufacturer, Eric Couturier,